



常陸太田ロータリークラブ

RI第2820地区

No.13834



HITACHI-OTA ROTARY CLUB

(1960年1月13日設立)

R I 会長方針

2021-2022 年度
国際ロータリーのテーマ

奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために

会長 石川 重信
例会場 常陽銀行太田支店2F
例会日 毎週水曜日 / 12:10~13:10
最終例会18:30 レストランばんび
会報委員 篠原 啓一・野内 太台克・石川 主税

(先週例会) 2022年4月27日 NO. 31

(本日例会) 2022年5月11日例会 (通算 NO. 2972)

本日のプログラム(5月11日)

- ◎ 月例セレモニー ◎ 会長タイム
- ◎ 幹事・副幹事報告 ◎ 委員会報告
- ◎ ロータリーの友から

◎ 四つのテスト唱和

◎ 会長タイム (石川重信会長)

こんばんは。24日の地区研修協議会に参加された地区委員の皆さん、次年度の委員の皆さん、ご苦労様でした。2022-23年度の国際ロータリー会長はジェニファー・ジョーンズさん、初の女性会長です。テーマは、『イマジン・ロータリー』未来のロータリーを想像しよう、です。そして、2820地区の大野ガバナーエレクトの地区スローガンは、『enjoy life』人生を楽しもう、です。なんとなく失われた3年間の負の時間を戻す変化を感じられました。皆さんも来年度明るいイメージでロータリー活動をしていただきたいと思いました。

昨日、常陸太田ロータリークラブ中期計画戦略会議を開催しました。委員の皆さんからご意見をいただき、今日の全員協議会で協議予定でしたが、

まだ調整中なので来月に変更したいと思います。

本日は、和田忠彦さんからメーキャップのお話と、地区委員の塩原吉博さんから、地区協議会で分かった来年度のロータリー戦略的優先事項や2022年規定審議会で採択された事項等、分かる範囲で解説いただきたいと思います。

23日土曜日15時より日立オリジンパークにおいて、日立港ロータリークラブ創立45周年記念式典が開催され、塩原幹事と出席しました。日立オリジンパークとは「小平記念館」「創業小屋」「大みかゴルフ」からなる施設です。記念館では、日立が1910年の創業以来伝承してきた企業理念・創業精神・開拓者精神で世界中の人々とともに社会課題を解決してきた事例が紹介されております。また、日立の原点である「創業小屋」は未来へ伝えるシンボルとして再復元されています。式典には新井ガバナー、小川日立市長、藤井パストガバナー・大高ガバナーデジグネットが出席されました。オープニングでは、日立市出身のバイオリニスト五來貴洋さんが素晴らしい演奏で式典を盛り上げてくださいました。

◎ 幹事報告（塩原拓海幹事）

- ① 4/23 日立港RC45周年式典(会長・幹事出席)
- ② 4/24 地区研修・協議会
- ③ 4/25 中期計画戦略会議 7名参加
- ④ 4/26 3クラブ合同ゴルフコンペ 7名参加
- ⑤ 5/8 地区大会 6時50分釜萬集合 7時出発
- ⑥ 委員会事業報告書を5月早々にお配りしますので、委員長の皆さんには提出をお願いします。

◎ 副幹事報告（木村副幹事）

- ① 配付物…会報

回覧…親睦ゴルフ・会長幹事慰労会出欠表、地区大会出欠表、2022規定審議会結果報告会開催の案内、日立港45周年式典プログラム

◎ メイクアップ報告（和田忠彦会員）

4月6日に福岡県の柳川ロータリークラブにメイクアップしてきました。柳川は“水の都”で、道路よりも水路が多いということで、市内の運河を合わせると900km近くあるそうです。柳川へ着いてから水路で約70分かけてホテルに入りました。『御花』というホテルで、柳川藩主の別邸だったそうです。受付にロータリー例会場と出ていて、その日6時半から例会ということでしたので、メイキャップをお願いしたら喜んで迎え入れてくれました。柳川クラブは、太田と同じ年1960年に設立されました。設立の中心になったのが、柳川藩主立花家（戦前で言えば伯爵家）の16代当主立花和雄さんでした。テニスで有名な柳川高校も創られた方です。立花和雄さんは、「坂の上の雲」に出てくる島村男爵家のご子息で、立花家の令嬢文子さんと結婚、婿入りをして当主になりました。文子さんは、テニスの全日本大会で優勝しているそうです。柳川クラブの現在の会員数は40名、会長は女性です。これまでガバナーを3人輩出しています。立花和雄さんの著書を息子さんからいただきました。その中にチャーターナイトの時に運河に20艘の船を浮かべて、会場から会場へ移動し、町の人も驚いて、また楽しんで、それが今の柳川の運河で巡ることの基本になったということが書いてありました。私80歳にして初めて、この旅で47都道府県全部足を踏み入れました。

◎ 3クラブ合同ゴルフコンペ報告（大森会員）

昨日常陸太田、ひたちなか、東海那珂の3クラブ合同ゴルフコンペをやってきました。私が第2分区のガバナー補佐を仰せつかった時に、分区として何かやろうということがありまして、ゴルフをセッティングしました。数年間話が進みませんでしたが、ゴルフと言えば後藤会員なのでお願いして、やっと開催することが出来ました。21名参加いただきました。懇親が目的ですので、スコアはありません。これからも年2回はやろうということになりました。後藤会員が幹事です。

◎ 地区研修協議会報告（塩原吉博地区委員）

24日は私もZOOMで参加しました。19日に地区クラブ奉仕新旧引継ぎ合同委員会があり、そこに高橋パストガバナーが参加して、24日に話された、規定審議委員としてシカゴでやってきた内容の話がありました。食事をしながら、オフィシャルというよりは本音のところで自分の感想を述べられたのが印象的でした。異例なことだそうですが、高橋パストガバナーがZOOMで報告会をやる企画がありますので、興味のある人は参加してください。

- ・規定審議会決定事項概要の説明
- ・クラブ中期計画、クラブ細則の変更が必要
- ・DEI（多様性・公平性・インクルージョン）
世界の主流はこれに沿って進んでいく
インクルージョンの意味は包括的・一体性

◎ ニコニコボックス（多賀野副委員長）

共通テーマ

「緑もゆる若葉、常陸太田の新緑を楽しみ、旬の食材を満喫しましょう。」 18名

今週計 19,000円

累計 959,050円

◎ 出席委員会報告（富永委員長）

全会員数	出席者数	免除者欠席数	出席率
32名	20名(mu)	2名	66.67%

前週訂正出席率 -.% (メイキャップ -名)